

# 敬老会 お祝いをお届け

## 令和2年度は式典を中止

令和2年度の敬老会は、コロナ禍で高齢者への感染防止策を最大限実施することから、集合形式で行う式典を中止し、記念品を77歳以上の方に配っていくこととしました。



【東郷区長からお届けしました】

吉川まちづくり自治協議会の対象者は百七十三名。9月17日の午後、女性部の皆さんと民生児童委員の皆さんで、記念品の包装などの準備をしました。翌18日からは、各地区責任者・民生児童委員・高齢者サポーターの皆さんが、7地区に分かれて訪問し記念品を渡し、20日迄には配り終えることができました。記念品には、これまでの地区別対象者

名簿に合わせて、高垣市長と村主会長のあいさつ文と、吉川小学校1年生と2年生からのご長寿を祝う掛け文を掲載しました。



【173人分の準備をしました】

## 吉川工業団地西側エリア マイクロン社が工場拡張意向を表明



▼吉川工業団地西側区域内の地権者会第3回役員会を、8月30日吉川地域センターで開催しました▲

会議には、役員の他参加団体の地権者も参加しました。会議では、マイクロンメモリジャパン社から「吉川工業団地西側区域に工場を建設するため、当該地権者から土地を購入することとした」という結論が出ていないものの、今後交渉の過程で解決を図りたい」と、これまでの調査内容を踏まえて表明がありました。これを受けて審議した結果、全会一致で了解し、付帯する諸課題について本役員会での審議を通じて合意形成を図って

## 吉川まちづくり自治協議会 理事会としての対応

いくこととしました。マイクロン社が表明した工場拡張意向を受け吉川まちづくり自治協議会理事会は自治協所有の土地が含まれ売買対象となることから、9月19日開催した第4回理事会で対応を協議し、今後の対応について次の確認を了承しました。

## 年度3回目の避難所を開設

東広島市は、台風10号による風雨が強まることから、市内全域に「警戒レベル3」避難準備・高齢者等避難開始」を発令し、避難所を開設しました。

吉川エリアでは、9月6日午後5時に吉川地域センター内に避難所を開設。夜間風雨が少しの時間強まったものの被害の報告がなく、

これからの避難所開設情報は、市のホームページなどで提供されますが、吉川エリアでは、吉川メールで周知します。避難情報が発出された場合は、可能な限り速やかに行動を開始しましょう！

# よしかわだより

令和2年9月24日 (2020-06)



発行者: 吉川まちづくり自治協議会  
☎082-429-1879 (吉川地域センター内)  
yoshikawajitikyo@outlook.jp

吉川まちづくり自治協議会第4回理事会(第1回文化祭会議を兼ねる)を9月19日理事会役員・理事会推進委員24名(定員27名)が出席して開催しました。会議では最初に吉川工業団地西側開発問題を市産業振興課からの説明を含め審議しました。審議結



果は別稿に記載。続いて、令和2年の吉川文化祭について

て審議。コロナ禍では三密防止の観点で作品展示と屋外の野菜等の販売のみとする。会場を地域センターのみとし、2日間開催すること準備も最小限の機材で対応すること等を確認しました。

これを受け、10月10日全体会議を開催することとしました。

理事会では、つぎの事項も審議しました

①公設避難所の開設(地域センター)及び防災マップ作成②吉川活性化第14回PJ T会議、③吉川史跡保存会の活動、④東広島市地域づくり推進交付金「新たな生活様式普及事業の申し込み」、⑤吉川小学校敷地内設置夜間照明の取扱いの見直しについて、今後の活動を了解し、今後の活動を承認しました。

## 2年度吉川文化祭は規模縮小し、11月7、8日に開催



# これからの吉川エリアを、どう描く？

## 第14回 吉川活性化PJT会議を開催

魅力ある“よしかわ”——吉川に関心に寄せる↓住んでみたいと思える地域づくりをテーマに話し合いを進めている吉川PJT会議の第14回を、9月10日地域センターで開催しました。

今回は、通常メンバーに、市産業振興課からも参加して頂き、住宅地化の促進施策、地域活性化施策を切り口に意見交換を行ないました。

魅力ある“よしかわ”——吉川に関心に寄せる↓住んでみたいと思える地域づくりをテーマに話し合いを進めている吉川PJT会議の第14回を、9月10日地域センターで開催しました。

今回は、通常メンバーに、市産業振興課からも参加して頂き、住宅地化の促進施策、地域活性化施策を切り口に意見交換を行ないました。

## 地域総出で河川清掃作業を実施

9月6日、吉川地域では年2回目となる道路・河川の維持作業(通



【下横野エリアでの作業風景】

称：川切り)を行いました。今回は戸坂川・古河川等の主要河川の土手の草刈作業を実施しました。台風10号が鹿児島県に近づきつつある状況でしたが影響もなく、予定通り行い午前中に終了しました。



【吉川のこれからで意見交換】

交換を行いました。第五次東広島市総合計画に関連したまちづくりトークの開催予定、八本松駅前開発動向、県道等の道路網の整備八本松エリアへの進出企業動向、企業農業の実例、工業団地従業員

## 公園の里親でスポーツ広場清掃



を踏まえ、今後PJT会議では、住宅地化・住民増のテーマへのアプローチをかけることも必要。吉川はどうあるべきか、違う次元で考える必要があるのでは、などの意見が出されました。

次回会議では、引続き、住宅地化・活性化施策について、各委員からの持込提案をベースに話し合うこととして終了しました。

## 史跡保存会を再開

吉川エリアの史跡を広く紹介し、後世に伝える活動を、との住民の意見を受けて、しばらく活動を休んでいた吉川史跡保存会は、9月11日メンバー9名を吉川地域センターに集め活動を再開しました。会では、再開後の会をどのように進めていくかを最初に話し合いました。

吉川工業団地公園(通称：スポーツ広場の清掃・美化活動を行う東広島市公園の里親「吉川環境美化グループ」は8月27日の午後スポーツ広場の清掃活動を行いました。作業は、メンバー5名で行い、前日までに刈り取られた雑草などを処理しました。メンバーは、熱中症に

## 2羽のコウノトリ飛来

今年もコウノトリ2羽が8月28日吉川戸坂部落内の田に飛来しました。目撃し写真に収めた井室久人さんから、写真の提供を頂きました。井室さんが後日、コウノトリ個体検索ページから調べた結果、令和元年5月生まれの満1歳。福井県坂井市内でふ化したメスと、兵庫県豊岡市内でふ化した2歳のメスでした。吉川地内への飛来は、昨年引き続き2度目です。



【コウノトリ・2歳のメス】

## 吉川まちづくり自治協議会…10月予定表

- 9月29日：通いの場住民交流会(市)
- 10月3日：避難の呼掛け体制づくりセミナー(市)
- 10月10日：第2回文化祭会議(全体会議)
- 10月24日：シャープ水源の森枝打ち事業
- 10月25日：第3回道の里親(草刈り)
- 10月31日：生涯学習フェスティバル(市)

※(市)：市主催行事 開催日等が変更となる場合があります

## 元気輝きポイント認定団体

吉川げんき塾：10月スケジュール

毎週木曜日10時~11時30分

於：吉川地域センター

- 10月1日：開講式・体操、脳トレ
- 10月8日：市社協タイム
- 10月15日：体操、脳トレ
- 10月22日：講話・健康増進課
- 10月29日：グランドゴルフ

参加は、いつでもOKです  
まずは見学参加しませんか

## よしかわの1枚



戸坂川土手の草刈り作業  
(川切り：9月6日)

ひがしひろしま市民活動情報サイトもご覧ください

<http://higashihiroshima.genki365.net/>

“よしかわだより”に関するお問い合わせは、吉川まちづくり自治協議会にご連絡下さい。